

cède d'une affection chronique, diabète, arthritisme, cardiopathie ou d'un épuisement des centres nerveux — toute asthénie générale s'accompagne d'une *déminéralisation* organique qui porte précisément sur les sels de magnésie, de soude et de potasse.

Aussi la prescription de ces glycérophosphates alcalins, à l'exclusion du glycérophosphate de chaux, est suivie presque à coup sûr des plus heureux résultats lorsqu'elle est faite dans les cas que nous venons d'énumérer et lorsqu'on a le soin de s'adresser à une préparation rationnellement dosée et consciencieusement exécutée. A ce dernier point de vue, la NÉVROSTHÉNINE FREYSSINGE donnera toute satisfaction. Solution concentrée des glycérophosphates de magnésie, de soude et de potasse, d'une pureté absolue, ne contenant ni chaux, ni sucre, ni alcool, d'un emploi facile, elle est réellement le tonique de choix, le reconstituant rationnel des adultes et des vieillards, particulièrement indiquée dans les cas de convalescence, neurasthénie, diabète, artério-sclérose et cardiopathie chronique.

DR RUFFIER.

CATARRHE DES ORGANES GENITAUX DE LA FEMME

Justin Herold, M. D. New-York.

L'état catarrhal des organes génitaux est caractérisée par un écoulement. On doit déterminer si cet écoulement est dû à un état catarrhal ou à un néoplasme par l'examen microscopique. La gonorrhée est dans la majorité des cas, la cause des vaginites. La vaginite est d'abord traitée par des douches avec une solution de Glyco-Thymoline, 30 grammes pour un litre d'eau chaude, avec des applications de mèches de gaze saturées de la solution et laissées en place pendant 12 heures. Ces applications peuvent être alternées avec d'autres solutions antiseptiques et astringentes. Dans d'autres formes graves de vaginite, on peut pratiquer avec avantage des douches et des irrigations avec le Glyco-Thymoliné, après des applications de caustiques plus puissants ou d'autres remèdes.

Si la muqueuse utérine est le siège et l'origine de l'écoulement, les parties sont dilatées, on fait des applications énergiques, des irrigations avant et après pour charroyer les débris et pour neutraliser l'excès de caustique ou des médicaments qui peuvent être employés.

Dans ce but je fais usage d'irrigations de Glyco-Thymoline, 30 grammes au litre.